## Selección cubana de fútbol ante Saint Kitts y Nevis en su última opción para llegar a la Copa Oro



La Habana, 11 nov (GRAN).- La selección cubana de fútbol disputará en los próximos días la ronda de repechaje ante Saint Kitts y Nevis, con el objetivo de acceder a la Copa Oro 2025. Se trata de una eliminatoria en la que el once cubano sale como favorito para asegurar uno de los últimos pasajes al máximo torneo organizado por la Concacaf.

La convocatoria de 23 futbolistas tiene varias novedades en relación con el llamado anterior, realizado en el mes de octubre frente a Trinidad y Tobago. Regresan al equipo, tras una larga ausencia, los experimentados Yosel Piedra y Luis Javier Paradela, quienes deben ser titulares ante sus rivales, el día 14 de noviembre, fecha en que se disputará el juego de ida en condición de visitantes. Cuatro fechas después ambos conjuntos se medirán en el estadio Antonio Maceo, en la ciudad de Santiago de Cuba.

Entre las ausencias más notables destacan las del defensor Carlos Vázquez y la de los mediocampistas William Pozo y Dairon Reyes, quienes sufren diferentes tipos de lesiones, según el seleccionador nacional Yunielys Castillo. El cuerpo técnico sigue sin llamar a figuras que pueden aportar con su liderazgo y eficiencia como el lateral izquierdo Jorge Luis Corrales y el zaguero Modesto Méndez.

El resto del plantel no tuvo grandes cambios y fueron tomados en cuenta futbolistas ya habituales entre los Leones de Caribe, y que forman la columna vertebral del equipo.

El portero Raiko Arozarena, el defensa Orlando Calvo, los centrocampistas Karel Espino, Yasnier Matos y Yunior Pérez, los delanteros Onel Hernández y el capitán Maykel Reyes deben cobrar un peso fundamental en el juego.

Nuevamente Castillo decidió dar oportunidades a varios muchachos que son parte del seleccionado nacional Sub-20. El defensor Elvis Casanova, el volante Rey Ángel Rodríguez y el atacante Anier Casanova pretenden demostrar sus buenas cualidades futbolísticas si consiguen sumar tiempo de juego en la cancha.

El zaguero Leandro Mena, los mediocampistas Pedro Bravo y Michael Camejo, y el artillero Reidel Sánchez son las inclusiones más llamativas, por tratarse de futbolistas que llegan por primera vez, o porque no han tenido suficientes minutos en el equipo mayor.

El resto del plantel se completa con los guardametas Ismel Morgado y Yurdi Hodelín. En el esquema defensivo se agregaron los laterales Karel Pérez, Alejandro Delgado y Dariel Morejón. Para el centro del campo se cuenta con Romario Torres y Diego Catasus.

Solo Mena (Santiago de Cuba) y Camejo (La Habana) actúan en el Campeonato Nacional. El resto de los jugadores milita en clubes de Europa (4), Estados Unidos (1) y Centroamérica (16)

Fuente: Yosel E. Martínez Castellanos/ Granma

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/369438-seleccion-cubana-de-futbol-ante-saint-kitts-y-nevis-en-su-ultima-opcion-para-llegar-a-la-copa-oro



Radio Habana Cuba